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◆ゲスト  

 大学設置準備委員会委員 稲垣 卓 様 

 

◆会長報告 

皆さんこんにちは。暦は９月に変わりましたがおかわりありませんか。 

本日１１時３０分、事務局に於いて、９月度の理事会を開催いたしました。 

第１号議案 ８月実行予算状況 

第２号議案 ホ－ムペ－ジ更新の件 リ－ス切れ電話機及び冷蔵庫購入

の件 

第３号議案 松永RC４５周年記念式典全員出席全員登録登録費一万円予

納金より 

第４号議案 新入会員吉池さん承認 

慎重審議頂き承認されましたことを報告いたします。 

本日は９月の最初の例会です。ロ－タリ－では、９月は「新世代のため

の月間」です。青尐年奉仕のスロ－ガン「各ロ－タリアンは青尐年の模範

たれ」、第一にロ－タリアンはまず己を慎んで青尐年指導の資格を養うこと、第二に直接青尐年と接し、共に

生活することによって指導する。この第一・第二が実践されロ－タリアンが青尐年の模範になれるのです。と

ロ－タリ－の入門書に明記されております。米山奨学生のお世話も青尐年育成の一つとなっております。米山

奨学生と言えば、周さん誕生日おめでとうございます。福山赤坂ロ－タリ－クラブで２０歳の誕生日を共に迎

えたことをこころの日記の１ペ－ジに思い出として一筆したためていただければと願っています。 

８月２４日特別養護老人ホ－ム藤江荘へ神原ロ－タリ－財団等委員会長、貝川社会奉仕部会長と共に車椅子

１台贈呈に行ってきました。 

８月３０日松永カントリ－クラブで開催されました、谷原秀人ジュニアクラッシクのボランティアに参加い

ただいた会員の皆様、早朝よりご苦労でした。感謝申し上げます。 

本日ご多忙の中、福山市立大学設置準備委員会代表委員稲垣 卓（いながき たかし）様におこしいただい

ております。プログラムの時間に卓話をしていただきます。ご静聴頂きます様お願い申し上げ会長の時間とさ

せて頂きます。 

 

◆幹事報告 

       （例会変更） 

        福山 RC 9 月 27 日（月）→ 同日 18：00～ 福山ニューキャッスルホテル 月見夜間例会 

            （福山丸之内 RC との合同開催） 

 

 

福山赤坂ロータリークラブ週報 
 

2010～2011 年度  

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス

 

第 649 回例会 

2010 年 09 月 07 日(火) 

●会 長 今井尚正  ●副会長 徳永雅俊 

●幹 事 佐藤 貢  ●会 計 梅西啓二 

●SAA   前田眞治   ●副幹事 谷口宏樹 
 

例会場 福山市赤坂町赤坂 1276 

事務所 福山市赤坂町赤坂 1276 

ＴＥＬ(084)920-4141 

ＦＡＸ(084)920-4140 
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E-mail  fa-rc@aurora.ocn.ne.jp 

例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 
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           9 月 20 日（月）  休会 

       福山西 RC 9 月 28 日（火）12：30～ 重顕寺 職場例会 

  

       福山丸之内 RC より 奉仕活動ニュース 

 デイサ―ビスセンター藤江荘 案内 

 

福     ◆出席報告  ○会員数 42 名  ○出席率    78.05％ 

 欠席者  9 名   佐藤(有)さん 前田さん 西さん 河井さん 杉原さん 

          佐藤(俊)さん 角田さん 今川さん 谷口さん 

       ○8 月 24 日補正出席率     90.24％ 

         メイクアップ   西さん 

◆義務スマイル 

会員誕生記念祝    

   眞田惣行さん         21 年 9 月 6 日 

   畑 弓子さん         30 年 9 月 11 日 

   河井あんりさん        48 年 9 月 23 日 

会員奥様誕生記念祝 

  岡本睦子さん             9 月 25 日 

  今川和江さん             9 月 15 日 

 周 艶梅米山奨学生           9 月 7 日 

 

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……市立大学設置準備代表委員 稲垣様ようこそおいでくださいました。卓話よろしくお願い

します。紹介いただきました石田プログラム部会長に感謝、感謝です。 

 徳永雅俊さん……市立大学設置準備代表委員 稲垣様ようこそお越し下さりありがとうございます。本日の

卓話よろしくお願いいたします。 

 佐藤 貢幹事……本日は稲垣 卓様ようこそおいでくださいました。卓話よろしくお願いします。8 月 30

日の谷原秀人ジュニアクラシックのボランティアに参加された皆さん酷暑の中大変ご苦労様でした。 

 佐藤和美さん……谷原 700 日ぶり V！（スポーツニッポン記事より）おめでとうございます。秋の陣の活

躍を期待しております。 

 門田一治さん……広島県中小企業共済組合にて PR していただきましたのでありがたいことです。体調等々

のこと尐しでも早くと思い専務の治己に勉強堂の社長業を渡しました。今後ともよろしくお願いいたしま

す。 

 谷原直人さん……先週の月曜日はジュニアゴルフに熱い中早朝よりボランティアに出席し手伝いしていた

だいた皆様には大変お疲れ様でした。4 回目の無事終わることができました。また、ＫＢＣオーガスタト

ーナメントで 2 年ぶりに優勝することができました。子供たちも優勝凱旋で喜んでくれました。本人も周

りの方もほっとしたと思います。後半に向けて期待して応援よろしくお願いします。優勝祝いで多めにス

マイルします。 

 原 隆之さん……このたびタカシンホーム㈱嵩心を新しく会社設立をいたしました。前職関西住建を退社い

たし心機一転頑張りますので皆様のご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 岡本征三さん……例会を欠席しましたのでスマイルさせていただきます。 

 眞田惣行さん……早退します。 

 武郷義昭さん……所用のため退席します。 
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◆プログラム：ゲスト卓話：「市立大学開学に向けて」：稲垣 卓 様 

21 世紀の日本の課題に、ともに挑戦しよう 

  環境との共生や地方都市の活性化、国際化への対応、そして、次世代を担う人材の育成など現代社会は様々

な課題を抱えています。こうした課題に正面から向き合い、持続可能な新しい地域、新しい時代を切り開こう

という挑戦心に溢れた大学、それが福山市立大学です。 ここ福山市は、穏やかな海や緑豊かな山といった自

然環境と、日本の経済発展を支えてきた産業、そして、地域の伝統的な文化が共存する、典型的な地方中核都

市です。市立大学ではこうした恵まれた環境を学びのフィールドとして最大限に活用し、現代社会が抱える問

題やこれからの社会のあり方について探求していきます。いわば、この街全体が大学のキャンパス。学生やス

タッフがどんどん地域へ出て活動し、地域の方々も積極的に大学へかかわっていただく。そんな交流型の大学

にしたいと考えています。目指すのは全国の地方都市のモデルとなり得るような、大学を中心とした新しい街

づくり。この市立大学で、21 世紀の日本の課題に、ともに挑戦してみませんか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

     9 月 21 日（火）19：00～  月見夜間例会 いけの飯店 

     9 月 28 日（火）ゲスト卓話 


